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㈱未来サポート    東海日動 京阪東 

２０１９チャレンジ５０ 

４月度ご入会の会員です。 

どうぞ宜しくお願いします。 
所属支部 代理店名（敬称略） 代申会社 

   ５月の予定 

8日(水) 組織委員会 （大阪代協 会議室） 

8日(水) 無料法律相談 （大阪代協 会議室） 

9日(木) ＣＳＲ委員会 （大阪代協 会議室） 

15 日(水)   理事会 （大阪代協 会議室） 

18日(土)   阪神ﾌﾞﾛｯｸ協議会 （大阪代協 会議室） 

23日(木)   総会・会員大会   （大阪損保会館） 

※各支部会については大阪代協 HP からご確認ください。 

検索 大 阪 代 協 

☆☆ 体制整備情報 ☆☆ 

「森の賢者 ふうたのワンポイントレッスン Part4」 

Vol.1が配信されました。今回は意向把握・確認ルー

ルについてです。顧客本位の大前提ですね。 

是非事務所内の皆様でご一読下さい。 

☆☆ 今後のセミナー情報 ☆☆ 

みんなで勉強し、研鑽を積みましょう！！ 

◆5月23日(木)14：40～ 大阪代協会員大会 

      「万博の招致で目指す大阪・関西の未来」 

       ＠損保会館   問合先：事務局 

◆8月 7日(水)13：30～ 大阪代協ｵｰﾌﾟﾝｾﾐﾅｰ 

     ﾌﾟﾛﾌｪｯｼｮﾅﾙ代理店にﾁｬﾝｽ到来！ 

「強みの経営スタイルを学ぶ」 

       ＠毎日新聞ｵｰﾊﾞﾙﾎｰﾙ 問合先：事務局 

 

理事会だより 
～４月度理事会の報告事項です～ 

① 総会の議案書が発送されました。出欠に関わらず必

ず委任状をご提出いただきますよう宜しくお願いい

たします。 

② 2019年度優秀支部表彰規定における新入会員

の入会数目標が決まりました。 

新たな会員の入会勧奨をよろしくお願いします。 

  代理店賠責の必要性を非会員代理店に伝えることが取組

の柱になります。 

③ 大阪代協は大阪府と事業連携協定を結びます。 

  大阪代協は大阪府と協定を結び、大阪府建築防災啓発員

制度を開始します。会員の皆さんに資格を取得いただ

き、耐震診断や耐震化工事の助成金に関わる情報提供、

感震ブレーカー設置の啓発活動を行います。 

④ 大阪代協・新ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞを公開しました。 

  新しくなったＨＰでは支部の活動報告がビジュアルに確

認することができます。これまで判りにくかった情報が

整理され取り出し易くなっています。 

⑤  国民年金基金の取次業務を開始します。 
  大阪代協は今月国民年金基金連合会との協定書を取り交

わしました。国民年金加入者を対象に国民年金基金への

加入をお勧めし、加入となったら、紹介料が支払われま

す。 

（記事：吹原事務局長） 東大阪 ㈲中尾保険事務所   ＳＪＮＫ 

北大阪 ㈱ｵｰﾌﾞﾚｯﾄ保険ｻｰﾋﾞｽ  三井住友 

和泉 大谷自動車㈱     ＳＪＮＫ 

東 エネクスフリート㈱  ＳＪＮＫ 

大阪代協では２０１９年度、５０代理店の 
入会を目指して、仲間づくりを推進して参り 
ます。４月は６店の仲間を迎えました。 
引き続きご協力をよろしくお願い致します。 

東 ＣＭＣ㈱       ＳＪＮＫ 
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～委員が支部に熱を伝える～ 
委員オリエンテーションが開催されました 

 

４月２４日(水)大阪代協として初の試みである「委員オリエンテーション」が開催された。各支部に所属する

委員が５３名、支部長、委員長、代協役員、事務局から２５名が参加し、総勢７８名が一堂に会して改めて代協

活動の原点を掘り下げる機会となった。 

 本来それぞれの委員会と各支部は連動し一体となって代協の課題に取組むべ

きであるが、近年、委員会および委員の役割がややあいまいなまま運営される

傾向があった。結果として支部との連携や委員の人材育成が果たせず、代協組

織の活性化が図れていない問題に対応する取組みとして実施された。 

 今回ゲストとして、日本代協理事・企画環境委員長の木下幸太郎氏(写真左)

を招き「代協とは何か？なぜ代協が必要なの

か？」というテーマで講演をいただいた。木下

理事からは、自らが代協活動に取組むきっかけ

となったでき事や、各代協を訪問した際の感想

を交えながら、自らのモチベーションを高め、

代協として活性化するための条件等判り易く伝えていただいた。そして、代協は

定款の目的にあるように「損害保険の普及と消費者保護のために、募集人の資質

を向上させ、保険代理店の職業魅力を高め、広く社会の役に立つ組織にならねば

ならない」と述べ、そのことをしっかりと腹に落として行動しつづけることが重

要と締めくくった。 

 続いて、山中尚会長(写真右)から「なぜ委員会が大阪代協に必要なのか？」に

ついて話があった。まず大阪代協の２０１９年度方針について説明があり、「今
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環境が大きく変化する中で、多くの代理店が将来について不安を抱えている。各委員はこれらの代理店が抱えて

いる不安を払拭することが仕事だ。即ち、委員は、委員会で積極的に学び、各支部の会員に正しい情報を、熱を

持って伝えることが重要だ。」とメッセージを贈った。その上で各委員会に期待する事項についてそれぞれ丁寧

に説明を行った。 

 その後、新谷副会長(写真左)からは「大阪代協が各委員に期待する役割と

は？」について話があった。自らの体験談として、「委員会に参加することで所

属保険会社からは得られない多くの情報を得ることができ、すばらしい人との出

会いがある。」さらに「委員は支部の代表として委員会に参加していることをよ

く理解して欲しい。ただ参加して話を聞いているだけでは時間がもったいない。

是非自分の意見を持って参加して欲しい。何事も積極的に取組み、努力して初め

て達成感や充実感が得られる。委員会は１人ではなくチームで取組むゆえの面白

さがある。」と熱く語った。 

休憩を挟んで委員会ごとのグループディスカッションが行われ、それぞれ設定

されたテーマについて真剣な話し合いが行われた。その後各ｸﾞﾙｰﾌﾟから発表が行

われ、木下理事による講評の後、今年度の委員オリエンテーションはお開きとな

った。委員会と支部の架け橋となる委員の方々が集い、役員、委員長、支部長も含めて年度方針および委員会の

主旨が確認できたことは、組織としての一体感を醸成する上で非常に良い機会となった。最後になるが、会場を

提供いただいた、損害保険ジャパン日本興亜株式会社様には、本当にお世話になりました。心より感謝を申し上

げます。 

（記事 事業活性化委員会 大畠委員長） 

  

 

～ＲＥＮＥＷＡＬ大阪代協～ 
大阪代協のホームページが生まれ変わりました！ 
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４月２３日、大阪代協のホームページを刷新し、公開となりました。長らくアニメのホームページに慣れてお

られたと思いますが、情報が取れる便利なホームページとしてリニューアルされました。 

旧のホームページでは、一般消費者から会員まで対象が万人向けのホームページでした。新ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞでは、代

理店の取り巻く環境が益々厳しくなる中、代協の情報を出来るだけ発信出来るように代理店にとってわかり易い

ホームページの構成を考えました。 

 

Informationの情報の窓口で始まり、Activity Reportでは代協でどのような活動をしているのかビジュアルにア

ップ出来るようになっています。また、代理店経営情報や募集環境情報などのページも新たに増え、ホームペー

ジのどこからでも、必要な情報が取り出し易くなるように情報の掲載ページを目に見える形にしています。 

またまだ、スタートしたばかりですので、「こんな情報が欲しい」というご意見があればホームページの「ご意

見ご要望」よりをどしどしお寄せくだい。代理店がほしい情報を取り入れたいと思います。 

なお、会員ページは従来通りです。 支部会、委員会のご案内等はこれまでどおりご利用下さい。 

大阪代協ホームページＵＲＬ⇒ https://www.osakadaikyo.or.jp 

 

ＱＲコード ⇒ 

 

 

（記事 事務局 嶋専務理事） 

 

～全員無事ケガ無くホールアウト～ 
教育委員会 春のゴルフコンペを開催しました。 

 

平成３１年４月１３日（土）に、平成最後の教育委員会春のゴルフコンペを開催致しました。和歌山カン

トリー倶楽部は、昭和３９年に開場した和歌山で２番目に古いコース

で、大阪との県境に広がる風格漂う１８ホールです。 

参加者の１１名が９時に集合して、９時４５分ＩＮより３組がスター

ト。ティーグラウンドからは、和歌山の市街地と広大な海が見え、桜が

舞う絶好のロケーションの中、気分は最高！ 伸び伸びと豪快なドライ 

https://www.osakadaikyo.or.jp/
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バーショット！！ しかし、現実は厳しい～。 丘陵コースの高低差

で、打ち下ろし、打ち上げが、これでもかと続く難コースに加え、 

芝目の強い高麗芝に四苦八苦。 

丁度、開催中のマスターズの超高速グリーンとはあまりにも対照的

な超重グリーンに、何度打っても届かず、３パット、４パットで天を

仰ぐ。冒頭の山中会長の挨拶通り「代協のゴルフは全員無事ケガ無く

ホールアウトすること」だけは、見事に実行され和気あいあいの楽し

いゴルフも終了。表彰式では、原田副会長が、４８・４１のグロス８９で見事優勝しました。他のメンバ

ー成績は、業界の守秘義務につき残念ながら公表は致しません。ブービーは、常連の渡辺委員ですので、

次回の幹事宜しくお願い致します。今回のコンペ段取りは、ゴルフ経験の浅い西尾委員が、低予算の中、

責任をもって頑張って頂いたお陰で、天候も良く、スムーズに楽しくラウンド出来ました。ありがとうご

ざいました。今回も山中会長を始め、原田副会長、岡部支部長、山本(毅)支部長に参加いただき、お礼申

し上げます。皆さま、お疲れ様でした。次回、令和最初の、秋の教育委員会ゴルフコンペは、教育委員会

メンバーより優勝者を輩出できるよう委員会の皆様には今から猛特訓で頑張りましょう！   

（記事：教育委員会 山本副委員長） 
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～今年の花は『紅手毬』～ 

北大阪支部 お花見に行ってきました。 

 

北大阪支部では４月１２日（金）平成最後のお

花見をしに造幣局の通り抜けへ行ってきまし

た。 

造幣局の通り抜けと言えば、大阪ではお花見の

代名詞と呼ばれるくらい有名な桜の名所で、 

例年すごくたくさんの人が府外からも観桜に来

られて、人混み覚悟の企画だったのですが、 

時間が夕方５時ということもあり、会社帰りの

お花見に重なることもなく案外空いていました。 

肝心の桜は今週の寒の戻りの影響もあり、まだ満開前で見頃は２～３日後になるかと思われましたが日曜日は 

雨の予報でしたし、このタイミングで人も少なくゆっくり歩いて、しっかりと平成最後のお花見を満喫できた 

ので本当に良かったです。 

 
 

（記事：北大阪支部 有澤副支部長） 
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＜会員の皆様には本文を送付済みです。著作権の関係でホームページ掲載用は内容を割愛しています＞ 

 

 

 

                 文責：日本創倫株式会社 専務取締役（SEO）オフィサー事業部長  風間利也 

配信：日本代協事務局 

 

≪体制整備の豆知識Part４≫    ２０１９．４．22 

ふうたのワンポイントレッスン Ｖｏｌ．１  意向把握・確認ルール 
 


